

## Campagne BDS

### **Boycottons et désinvestissons l'entreprise HP, complice de l'apartheid Exigeons des achats éthiques pour nos collectivités**

HP est le fournisseur mondial de produits et services informatiques à Israël pour opprimer le peuple palestinien et appliquer l'apartheid. HP est au service des crimes de guerre en fournissant notamment des produits et services au gouvernement de Netanyahu et de Smotrich, ainsi qu'à l'armée israélienne.

Aux checkpoints, HP joue un rôle central dans le contrôle des déplacements des Palestiniennes et Palestiniens. L'entreprise a en effet installé son système Basel d'identification biométrique dans des centaines de barrages militaires. Grâce à cette technologie, l'armée israélienne surveille et restreint la liberté de mouvement des habitant-es, renforçant ainsi le régime de ségrégation et de contrôle quotidien.

HP constitue l'une des pièces maîtresses du système d'apartheid. L'entreprise fournit en effet à l'autorité israélienne de l'immigration des serveurs exclusifs, indispensables au fonctionnement du système de cartes d'identité. Ce dispositif organise une ségrégation raciale qui discrimine les Palestiniennes et Palestiniens, et qui structure profondément les inégalités de droits et de traitement.

HP joue également un rôle dans la gestion du système carcéral israélien. L'entreprise fournit des services de surveillance et de sécurité des données aux prisons. Or, ces établissements sont connus pour leurs conditions de détention extrêmement difficiles : la surpopulation y est chronique, la torture y est pratiquée de manière systématique, et même les enfants y sont enfermés. En contribuant au fonctionnement quotidien de ces prisons, HP participe donc directement aux violations des droits fondamentaux des prisonnières et prisonniers palestiniens.

HP se vante de privilégier les droits humains dans sa charte éthique alors que l'entreprise participe aux crimes de guerre de l'État et de l'armée israélienne, une honte.

#### **Interpellons nos collectivités et employeurs : l'éthique doit guider leurs achats, boycottons HP.**

Nous, syndicats CGT de la fonction publique territoriale et des entreprises privées du champ fédéral, devons lancer un appel fort et déterminé à toutes nos collectivités et employeurs. Il est temps de prendre position pour un avenir plus juste et plus éthique.

Exigeons que nos institutions s'engagent résolument et sans tarder dans une démarche d'achat responsable, en choisissant de boycotter les entreprises dont les pratiques vont à l'encontre de nos valeurs fondamentales. Nous ne pouvons fermer les yeux sur des pratiques qui ne respectent pas les principes de justice sociale que nous défendons ardemment.

Il est de notre devoir, en tant que syndicats CGT, de veiller à ce que chaque euro dépensé par nos collectivités soit en accord avec les valeurs de solidarité, de respect et de progrès social.

Ensemble, affirmons notre unité face à l'injustice et notre volonté d'agir pour un véritable changement. Chaque choix d'achat éthique est un geste fort : il exprime notre refus de la complicité et notre engagement pour un monde plus juste, où la dignité et les droits humains sont respectés pour toutes et tous.

#### **Boycottons HP pour un monde sans apartheid et sans oppression !**